

<b>Mitteilung Nr. MIT-AF 54/2010 (§ 36 GStVV)</b>		
zur Anfrage Nr. AF-52/2010 nach § 36 GStVV der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 21.10.2010		
<b>Thema: Beleuchtung Kirchplatz/Fußgängerzone</b>		
Beratung in öffentlicher Sitzung:	<b>Ja</b>	Anzahl Anlagen: 0

**I. Die Anfrage lautet:**

Auf dem Kirchplatz sind zurzeit alle Beleuchtungen ausgefallen und in der Fußgängerzone sind diese mehrheitlich ohne Funktion. (Granitwürfel). Insbesondere die Bereiche rund um die Große Kirche und der Weg zum Parkplatz sind extrem dunkel.

Wir fragen den Magistrat:

Wann ist mit einer Überprüfung und Herrichtung der Beleuchtung im Bereich Fußgängerzone und rund um die Große Kirche zu rechnen?

**II. Der Magistrat hat in seiner Sitzung am 03.11.2010 beschlossen, die Anfrage wie folgt zu beantworten:**

Eine Überprüfung der Beleuchtung hat bereits Anfang Oktober stattgefunden. Sowohl im Bereich des Kirchplatzes als auch im Bereich der Granitpoller gibt es einen Kabelschaden.

Die Reparatur wird von der swb durchgeführt, die Arbeiten sollen bis Mitte November abgeschlossen sein.

Schulz  
Oberbürgermeister